
青梅市社会教育委員会議１１月定例会会議録（案）

令和４年１１月１５日

２ ０ １ 会 議 室

出席者 委員 ７人

事務局３人

１ 開 会

【議 長】早いもので今年もあと一か月半となった。第１ブロック研修会およ

び山梨大会へ参加いただいた方々お疲れさまでした。ありがとうございました。

【課 長】寒くなってきて新型コロナウイルス感染症が心配。来週からサッカ

ーワールドカップが始まるので、自宅で日本代表を応援したいと思う。

２ 報告事項

(1) 令和４年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会

について

ア 日 時 令和４年１０月２９日（土）１４時００分

イ 会 場 福生市もくせい会館３階会議室

ウ 内 容 講演、グループワーク

エ 参加者

事務局：土屋

・事務局より実施報告。参加されなかった委員全員に当日資料を配布。

・参加した全委員より一言ずつ感想を述べてもらった。

(2) 令和４年度第５３回関東甲信越静社会教育研究大会山梨大会について

ア 日 程 令和４年１１月１０日（木）

イ 会 場 甲府市総合市民会館（山の都アリーナ）

ウ 内 容 講演、シンポジウム

エ 参加者

事務局：土屋、高水

・事務局より実施報告。

・参加した全委員より一言ずつ感想を述べてもらった。

【事務局】東京大会も山梨大会ぐらいに大規模に行いたかったところであ

る。また、山梨大会のシンポジウムは回し手がとても上手で、時間配分

が良かった印象であった。

【事務局】シンポジウムで挙がった話題のひとつである、近所の子どもが
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挨拶をしてくれないという問題にすごく考えさせられた。

【委 員】大人がやり出すと子どもも慣れてきてやるようになるので、習

慣化が重要である。

【委 員】

本当に習慣化は大事であると思う。私がＰＴＡ会長のとき、週１回挨拶

運動をやったことがある。そのときやっていくうちに子どもたちの挨拶

が習慣化していった経験がある。

(3) 生涯学習事業実施予定・結果 （報告資料１）

・事務局より概要説明。

(4) 令和４年度青梅市芸術文化奨励賞について （報告資料２）

・事務局より概要説明。

(5) その他

・特になし。

３ 協議事項

(1) 青梅市社会教育委員会議１０月定例会会議録について （協議資料１）

・全委員異議なし。承認。

(2) 令和５年成人の日青梅市二十歳を祝う会について （協議資料２）

ア 日 時 令和５年１月９日（月・祝）

午前１０時開場、午前１０時３０分開式

イ 会 場 住友金属鉱山アリーナ青梅（青梅市総合体育館）

ウ 出席者

・事務局より概要説明。

・全委員に出欠確認を行った。

(3) 令和４年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会交流大会・社会教員委

員研修会について （協議資料３）

ア 日 時 令和４年１２月１０日（土）

午後１時３０分から午後４時３０分まで（予定）

イ 場 所 昭島市公民館小ホール

ウ 内 容 式典、各ブロック研修会実施報告、講演

エ 出席者

宮野 吉野 冨田 神山 市川 栗原 鈴木 鶴岡 白井 園田

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

宮野 吉野 冨田 神山 市川 栗原 鈴木 鶴岡 白井 園田

〇 〇 〇 〇



・事務局より概要説明。

・全委員に出欠確認を行った。

(4) １２月定例会について

【事務局】例年１２月は議題が少ないこともあり定例会を休会としたい。

・全委員異議なし。承認。

(5) その他

・特になし。

４ その他

【委 員】スポーツチャンバラ教室の参加者およびボランティア募集のチラ

シを皆様に配布したのでぜひご覧いただきたい。

次回定例会 １月１７日（火）


